

## La faculté de médecine et de pharmacie à Rabat a un nouveau doyen

Compte Test - 2013-06-14 12:18:00 - Vu sur [pharmacie.ma](http://pharmacie.ma)

Le mardi 11 juin, le nouveau doyen de la faculté de médecine et de pharmacie à Rabat, Mohamed Adnaoui a été installé dans ses fonctions. Cela a eu lieu lors d'une cérémonie marquée par la présence du ministre de l'Enseignement supérieur, de la Recherche scientifique et de la Formation des cadres, Lahcen Daoudi.

M. Adnaoui, qui succède à ce poste à Mme Najia Hajjaji-Hassouni, est lauréat de la même faculté (1978). Il a occupé plusieurs fonctions en tant que professeur dans plusieurs universités et instituts, directeur de l'Unité de formation et de recherche en médecine interne, directeur médical à l'hôpital Cheikh Zayed, chef du service des sciences de médecine clinique depuis 2012 et responsable de l'équipe de recherche en matière de lutte contre le SIDA depuis 2011. Membre d'honneur et membre du conseil administratif de l'union européenne de médecine interne, M. Adnaoui est également membre des rédactions de plusieurs revues médicales et s'active dans plusieurs associations oeuvrant dans ce domaine. Il a à son actif plusieurs contributions dans des sessions de formation, projets et recherches aux niveaux national et international.

Lors de son allocution, le nouveau doyen, Mr M. Adnaoui, a révélé les grandes lignes de son projet qui s'articule autour de 4 points : la préservation des acquis de la faculté et leur développement, la réforme des études médicales et pharmaceutiques tout en s'inscrivant dans les normes nationales et internationales, l'encouragement et l'apport d'aide à la recherche scientifique pour rester la référence au niveau national et régional, et le dernier point est la bonne gouvernance dans la gestion administrative. En savoir plus sur le Pr. Adanoui: [lien](#)